



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 18. Mai 2020
Kantonsratspräsident Josef Wyss

A 214 Anfrage Roth David und Mit. über die Kommunikation zur Untersuchung der ungerechtfertigten Subventionsbezüge bei Luzerner Verkehrsbetrieben / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement

Die Anfrage A 214 wurde auf die Mai-Session hin dringlich eingereicht.
Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden.

Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung zu.

Die Anfrage A 214, die Anfrage A 213 von David Roth über den Umgang mit ungerechtfertigten Subventionsbezügen bei Luzerner Verkehrsbetrieben, die Anfrage A 215 von Angela Lüthold über die Aufklärung der Subventionsrückzahlungen im Busverkehr, die Anfrage A 222 von Maurus Frey über die Kontrolle der Subventionszahlungen im öV-Bereich, das Postulat P 223 von Isabella Schwegler-Thürig über eine Überprüfung der Einigung zwischen VBL und VVL vor Unterzeichnung sowie das Postulat P 227 von Angela Lüthold über Subventionsbezüge klären und vorbeugen werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der [Anfrage A 213](#) zu finden.